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令和５年度６月定例会 会議録 

 

◎招集年月日  令和５年６月２１日（金） 

◎開催日時  令和５年６月２６日（月） 午後３時１５分～午後４時３５分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  三澤教育次長、宮下学校教育課長、北林子ども相談室長、矢澤生涯学習課長、 

        早川市誌編さん室長、小島社会教育指導員、福與指導主事、酒井指導主事、 

        伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 教育長 

  ・毎月、月初めに、教育委員会のスタッフに話をしており、毎年 7月は同じ話をしている。 

  ・私の長男が小学校低学年のときのこと。絵日記に海へ行ってお父さんと海へ行って泳いだり、

もぐったりして遊んだ、と描いてあったが、その年は海へ行っていなかった。 

  ・7月、8月、9月の期間に、こういうことがあったことを、しっかり忘れないで覚えているこ

とが大事だと思っている。 

  ・教育委員会のスタッフには、私の息子はどんなの気持ちだったのだろうなと思いながら、こ

のことを毎年お話している。 

 

３ 委員のひと言 田畑委員 

  ・先月、風越学園の学校を開放するという企画があり、伊那新校の校舎建設の関係にも係る中で、

興味関心を持って黒河内委員と一緒に参加した。研修は非常に面白く、ワークショップで何を

学んで持ち帰り、生まれた問いに対してこれから取り組んでいくか、心を動かして帰ってくだ

さいというものだった。 

  ・子どもの日常が乱れるような行動は抑えていただきたいので、写真は 1人３枚撮ってよいが、

自分の中で心に残った 1枚にメッセージを添えて共有するという約束があった。 

  ・私は、晴れた日にテラスの子ども、奥に教師がいる写真を共有した。おそらく、自閉症気味の

子であり、教師が見守っている写真で、担任がクラスの認識にあたり、自分の大事な生徒が移

動した先も教室として認識している印象を受けたので、タイトルは「生徒の座標の軌跡が学び

のエリアとなる時代」とした。 

  ・風越学園は建屋が素晴らしいと感じた一方、伊那小は旧態依然と変わらない校舎を利用しなが

ら総合学習をやりきっている姿があり、注目を集めているのだろう、と改めて感じた。 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

  ・教育長から資料に基づき報告。 

 

第２ 報告事項 

（１）児童生徒数見込みについて 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

  ・教育長職務代理者から「小規模特認校は今後も入学生が減っていくのかなと思いますが、美

篶小学校が増えている要因、分析がありましたらお願いたい。」との質問があり、学校教育課

長から「はっきりした理由はわからない。」との回答があり、教育長から「保育園でもそうし
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たことが考えられる。小規模特認校で今年伊那西小学校に 5人入学しており、大きい。その

数が毎年のように続く、あるいは他の学年にも転入して増えてくることになると、様子が変

わってくると思う。」との補足があった。 

 

（２）中学生の自習室２０２３夏の実施について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（３）長期休業特別学童クラブの開設について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

  ・教育長から「参加者 700人は、通常の学童クラブと比べてどうか。」との質問があり、生涯学

習課長から「同じくらいである。」との説明があった。 

 

（４）長期休業特別街頭巡回の実施について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（５）令和５年度 伊那市 二十歳のつどいについて 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（６）人権同和教育事業についてについて 

  ・社会教育指導員から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（７）市誌編さん事業の進捗状況について 

  ・市誌編さん室長から資料に基づき説明 

  ・教育長から「ケーブルテレビとい～なチャンネルは、載せてくださいと言われているのか、

それとも載せたいと言っているのか、そのあたりはどうか。」との質問があり、市誌編さん室

長から「自然部会に話をする中で、伊那市の絶景ポイントは項目として挙がっているが、そ

こから見た地学的な部分や植物的な要素もあり、まとめたものを出そうという意見があり、

第 1弾としてそういう方向を考えている。」との説明があった。 

 

（８）７月以降の文化施設の行事日程について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（９）共催・後援について        

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

（10）その他 

  ○主幹指導主事の学校訪問計画について 

  ・指導主事から説明 

   （質問・意見なし） 
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５ その他 

（１）７月の日程について 

（２）８月以降の主な行事予定について 

  ・教育次長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし） 

 

６ 閉 会 


